



Als meine Augen den Boden berührten empfand ich eine gewisse Zufriedenheit der Schlange und nahm mir vor jemanden zu beißen, der sich danebenbenahm. Da überkam mich die Schwärze aber gänzlich und ich entschwand der Szene und hatte das Lahme des Schlafes und über meine Anwesenheit konnte ich nicht länger das Einzelne bemerken. Das nächste, woran ich mich erinnere, ist, dass ich aus einem Arschloch geworfen wurde und ich schlug auf in grelle gleißende Hände, die mich drückten und mir die Luft abrangen und mir einen Bändel um den Hals legten, alle Menschen schrien dabei, nur ich war ganz still und suchte nach einer Nadel, in die ich meine Kopffönnung hätte drücken können, um erneut auszulaufen und außerdem um einen Halt, wenigstens irgend ein Metall, irgendeine Plastik in mir zu spüren.